

## **Medienmitteilung der Neue Heimat Tirol**

### **NHT übergibt neues Generationenwohnhaus in Jochberg**

JOCHBERG (15.12.2017). Die Neue Heimat Tirol (NHT) hat in Jochberg ein Generationenwohnhaus mit 21 Wohneinheiten und integrierter Kinderkrippe errichtet. Rechtzeitig vor Weihnachten wurde die neue Wohnanlage nach einer Bauzeit von 15 Monaten an die Bewohner übergeben. Die NHT hat im Rahmen des regionalen Vorzeigeprojekts rund EUR 4,1 Millionen investiert.

### **Regionales Vorzeigeprojekt**

„Die NHT ist nicht nur der größte gemeinnützige Wohnbauträger Tirols, sondern errichtet immer öfter auch Infrastrukturprojekte für die Tiroler Gemeinden“, weiß NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner. Insbesondere die Nachfrage nach Seniorenheimen und betreubaren Wohneinheiten steigt. In Mayrhofen und Kematen hat die NHT heuer zwei große Wohn- und Pflegeheime errichtet, ein weiteres Projekt ist derzeit in Natters vor der Fertigstellung.

Bürgermeister Günter Resch: „Ich danke der NHT für die professionelle Begleitung bei diesem Großprojekt. Der Bedarf an altersgerechten Wohnungen ist auch in unserer Gemeinde steigend. Mit der Kinderkrippe schließen wir zudem eine Lücke in der Versorgung und Betreuung unserer jüngsten Dorfbewohner.“ Bis zu zwölf Kinder können in der neuen Einrichtung täglich betreut werden.

### **Großzügige Begegnungsflächen**

Für die Umsetzung zeichnet die Architektengruppe P3 aus St. Johann i.T. nach einem Konzept des Gemeinde-Prozessbegleiters DASTA verantwortlich. Kurt Dander, DASTA-Geschäftsführer betont: „Uns waren vor allem großzügige Begegnungsflächen wichtig, die das Miteinander fördern. In der Anlage gibt es eine Gemeinschaftsterrasse sowie Gemeinschaftsflächen, die von allen Bewohnern genutzt werden können. Wir begleiten und unterstützen die Bewohnerinnen und Bewohner auch nach dem Einzug weiter.“

Die insgesamt 21 Wohnungen verteilen sich über drei Etagen. Die Kinderkrippe ist im Erdgeschoß untergebracht. Die Wärmeversorgung erfolgt über eine Gaszentralheizung. Die Tiefgarage hat 20 Abstellplätze, zusätzlich gibt es zehn Carports.

### **Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Frischauf):**

Feierliche Übergabe der neuen Kinderkrippe in Jochberg (von links): NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner mit Kinderkrippenleiterin Sabine Slechta, Bürgermeister Günter Resch, Landtagsabgeordneten Josef Edenhauser und dem Bürgermeister von Aurach, Andreas Koidl.

**Für weitere Informationen:**

Hannes Gschwentner  
Geschäftsführer Neue Heimat Tirol  
Tel.: 0512 3330 162  
E-Mail: [gschwentner@nht.co.at](mailto:gschwentner@nht.co.at)  
[www.neueheimattirol.at](http://www.neueheimattirol.at)